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Landtagsabgeordneten fragen.

Spätestens 2017 soll mit dem Bau einer neuen Uni-Kinderklinik begonnen werden. Dafür
wollen sich die Landtagsabgeordneten Edith Sitzmann (Grüne) und Gabi Rolland (SPD)
einsetzen. Auf ihre Anfrage hin hatte das baden-württembergische
Wissenschaftsministerium erklärt, es gebe grünes Licht für den Neubau; das sei zwischen
Staatsministerium, Finanzministerium, Sozialministerium und Wissenschaftsministerium
abgestimmt.

Für die neue Kinderklinik mit 130 Betten wollen die Kinderabteilung des konfessionellen St.
Josefskrankenhauses und die Universitätskinderklinik fusionieren. Das 120-Millionen-
Euro-Projekt war wegen unterschiedlicher Finanzierungssysteme von Universitätskliniken
und nichtuniversitären Krankenhäusern – für die verschiedene Landesministerien zuständig
sind – problematisch; zuletzt hieß es, das Projekt verzögere sich. Nun setzen sich
Landesregierung und Regierungsfraktionen für eine schnellstmögliche Realisierung ein. "Wir
werden zusammen mit den betroffenen Ressorts und unter Einbeziehung der Kliniken dafür
Sorge tragen, dass das zwischen den Ministerien und den betroffenen Kliniken konsentierte
Modell so zeitnah wie möglich umgesetzt werden kann", so die Abgeordneten Sitzmann und
Rolland. Bereits im Doppelhaushalt 2015/16 sollen die erforderlichen Planungsmittel
eingestellt werden, damit spätestens 2017 eine baureife Planung vorliegt und dann auch
mit dem Bau begonnen werden kann. Uniklinik-Chef Rüdiger Siewert hatte gehofft, die
neue Kinderklinik werde im Jahr 2017 oder 2018 bereits fertig sein.
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